

TECHNISCHE MITTEILUNG NR. 20-19

SERVICE BULLETIN NO. 20-19

Kategorie:

Standard

Betroffen:

Alle Werk-Nrn. des Baumusters DV 20 "KATANA" von Werk-Nr. 20.005 bis Werk-Nr. 20.120 einschließlich, die mit einem Propeller vom Typ HO-V352F/170FQ der Werk-Nrn. bis H199 einschließlich, ausgerüstet sind

Gegenstand:

Überprüfung des Anschlags für kleine Steigung des Propellers

Anlaß:

Der bei den oben genannten Propeller-Werk-Nrn. verwendete Anschlag für kleine Steigung kann aus einem Material mit ungenügender Festigkeit sein

Maßnahmen:

Es ist die Arbeitsanweisung Nr. 592 von Hoffmann Propeller durchzuführen

Dringlichkeit:

Bei der nächsten periodischen Kontrolle, spätestens bis 31. August 1995

Masse und Schwerpunktlage:

Nicht betroffen

Category:

Standard

S/N's affected:

All serial nos. of the model DV 20 "KATANA" from serial no. 20.005 up to serial no. 20.120 incl., equipped with a propeller of the model HO-V352F/170FQ serial no. up to H199 incl.

Subject:

Inspection of the low pitch stop of the propeller

Reason:

The installed low pitch stop of the propellers with above serial nos. may be manufactured of a material of less strength

Measures:

The Instruction No. E592 of Hoffmann Propeller must be carried out

Time of compliance:

At the next scheduled inspection, at the latest 31. August 1995

Mass (Weight) and CG:

Not affected

Hinweise:

1. Alle Maßnahmen sind vom Hersteller oder einer Person mit entsprechender Luftfahrtbehördlicher Berechtigung durchzuführen und im Bordbuch zu bestätigen
2. Die Arbeitsanweisung Nr. 592 von Hoffmann Propeller ist Teil dieser TM

Wr. Neustadt, June 10, 1995

e.h. Dipl.-Ing. (FH) Manfred REICHEL
Airworthiness

Remarks:

1. All measures must be carried out by the manufacturer or by a certified aircraft maintenance mechanic and must be confirmed in the airplane's log book
2. The Instruction No. E592 of Hoffmann Propeller is part of this SB

ACG approved on July 03, 1995

e.h. Ing. EISNECKER
Abt. 6 Airworthiness